



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Le Conseil d'Etat va rencontrer et écouter les jeunes qui se mobilisent pour défendre le climat**

**Le gouvernement souhaite recevoir le 13 février prochain les jeunes qui ont manifesté pour le climat. Cette première rencontre permettra notamment de discuter des modalités permettant d'intégrer leurs constats et propositions dans le « Plan climat » cantonal en cours d'élaboration.**

Le Conseil d'Etat relève la grande mobilisation des jeunes pour le climat qui s'est tenue en Suisse, le 18 janvier dernier, et constate qu'elle a été particulièrement forte dans le canton de Vaud. Il entend la demande de renforcer et d'accélérer les politiques publiques visant à réduire les émissions de gaz à effet de serre et à s'adapter aux changements climatiques. Ces demandes rejoignent le souci du Conseil d'Etat de faire du climat un objet central de son action, comme le mentionne son programme de législature 2017-2022, la tenue des « Assises cantonales sur le climat » le 12 novembre dernier, et l'élaboration en cours d'un « Plan climat » cantonal.

Conformément à la résolution adoptée par le Grand Conseil le 22 janvier, le Conseil d'Etat va recevoir une délégation des jeunes mobilisés pour le climat, une délégation de la Commission de jeunes du canton de Vaud, et de l'association des représentants de la jeunesse suisse auprès des Nations Unies. Une invitation a été envoyée au groupe des pétitionnaires, à la Commission de jeunes du canton de Vaud, et à Swiss youth for climate, leur proposant de désigner chacun des représentant-e-s qui seront reçu-e-s par une délégation du Conseil d'Etat au Château cantonal le mercredi 13 février dans l'après-midi.

La délégation du gouvernement sera composée de sa présidente, la cheffe du Département des infrastructures et ressources humaines, en charge de la mobilité, Nuria Gorrite, de la cheffe du Département de l'environnement et du territoire, en charge du « Plan climat » cantonal, Jacqueline de Quattro, et de la cheffe du Département de la formation et de la jeunesse et de la culture, Cesla Amarelle.

Le but de cette rencontre est de permettre un premier échange de vues entre le Conseil d'Etat et les jeunes mobilisés sur le climat et de définir, le cas échéant, les modalités de leur participation à la préparation des constats et des propositions qui seront inscrits dans le « Plan climat » cantonal en cours d'élaboration.

Comme elle l'a annoncé par ailleurs, la cheffe du Département de la formation, de la jeunesse et de la culture, recevra également une délégation des étudiant-e-s qui se sont mobilisé-e-s pour le climat afin d'échanger avec eux sur les questions liées à la formation, le système scolaire et les contenus d'étude.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 31 janvier 2019